



RÉFORME DES RETRAITES MACRON-BORNE-DUSSOPT : UNE RÉFORME INJUSTE ET BRUTALE !

- ⇒ 2 ans ferme pour toutes et tous... 2 ans de vie volés !
- ⇒ La baisse des pensions pour tous !
- ⇒ Rien pour les carrières longues, rien sur la pénibilité au travail !
- ⇒ Une retraite détériorée pour les femmes, les travailleurs et travailleuses précaires !
- ⇒ La remise en cause de notre système de retraite avec tous ses régimes !

Pour l'immense majorité de la population, c'est

NON !

Depuis le 19 janvier 2023, une puissante mobilisation s'est enclenchée pour s'opposer à la réforme des retraites et en obtenir l'abandon ! Elle est la démonstration du rejet de ce projet par plus de 90 % des salarié(e)s, par l'immense majorité de la population !

Mais le refus forcené du gouvernement d'entendre la contestation populaire nécessite de durcir le mouvement. Aussi, **toutes les organisations syndicales et de jeunesse appellent l'ensemble des travailleuses et des travailleurs, la jeunesse, les retraité(e)s, les précaires et privé(e)s d'emploi à amplifier le combat** dans tous les secteurs par les grèves, les débrayages, les rassemblements et les manifestations.

Toutes ensemble, dans l'unité, elles appellent à mettre le pays à l'arrêt le 7 mars, et au-delà si le gouvernement s'entêtait à maintenir son projet ! Elles indiquent qu'elles poursuivront le 8 mars en se saisissant en particulier de la journée internationale de luttes pour les droits des femmes afin de mettre en évidence les conséquences désastreuses de cette réforme envers les femmes et le 9 mars en mettant l'accent sur les problèmes spécifiques de la jeunesse.

Pour le retrait de la réforme MACRON-BORNE-DUSSOPT,

Mettons le pays à l'arrêt !

Toutes et tous en grève dès le 7 mars 2023

Rejoignez massivement

la manifestation

10 heures - place du 1^{er} mai à Clermont-Fd

**Pour bloquer ce projet de réforme des retraites inacceptable
Soyons toujours plus nombreuses et nombreux en grève !**